

令和7年4月13日

会員の皆様

名古屋ローンテニス倶楽部
広報委員会

3/31(月)名古屋市 名城庭球場 新クラブハウス 開所式

名古屋市庭球場のクラブハウス開所式が、名古屋市、名古屋ローンテニス倶楽部、他関係各位の皆様がご臨席され執り行われました。

名古屋市鳥羽スポーツ局長様、天野名古屋ローンテニス倶楽部会長、名古屋ローンテニス倶楽部の渡辺、奥村両顧問からご祝辞を頂き、テープカットが行われ清々しくオープンしました。

ご祝辞を頂いた皆様からは、素晴らしく管理されたコートや施設にこのクラブハウスが加わり、今後も、地域、テニス界へ貢献いただくよう、管理者である名古屋ローンテニス倶楽部への期待と激励のお言葉を頂きました。

施設概要について中村事務局長から説明があり、最後に開所式にご参加いただいた皆様で内覧会が行われました。

2階展望デッキでは、三分咲きの桜花を前に、早くもテニスとデッキチェアで寛ぐ様子を思い描いているようでした。



念願の名城庭球場クラブハウス！



テラスから望む景色は優雅の一言



ご列席の方々：(左から) 渡邊顧問、天野会長、鳥羽局長、奥村顧問、斎藤名誉会長、服部市会議員



名古屋市スポーツ市民局石原部長様の司会



名古屋スポーツ市民局鳥羽局長様ご挨拶



開所式に参集した会員のみなさんの笑顔も晴れやかでしたよ

